

# No. 116 PTA 新聞 育 陵

Contents

1面	地域探究校内発表会 育英国体大活躍
2面~3面	大運動会
4面	人権教育研修会 PTA指導者研究大会 育英生のお昼休み



## 「地域探究の時間」校内発表会

10月20日(木)本校柔剣道場(小体育館)において「地域探究の時間」校内発表会が開催され、生徒たちが探究の成果を発表しました。地域に学び、地域を活性化させる企画を提言したり、実践することを目標に、昨年度からスタートした「地域探究の時間」。今年度は「コナンを活かしたまちづくり」

「農業の魅力と地域」など16テーマに分かれ活動しました。

校内発表会で、「都会から見た鳥取」というテーマで探究した班が代表班に決まりました。この代表班は、10月29日(土)の「地域創造ハイスクールサミット2016 in 北栄」で発表する予定でした。しかし、10月21日(金)に発生した

地震のため、今年度のサミットは中止となりました。

なお、本校の取り組みである「地域探究の時間」並びに「地域創造ハイスクールサミット」は、来年度以降も本年度同様に取り組んでまいりますので、引き続きご支援くださいますようお願い申し上げます。



代表班に決まった「都会から見た鳥取」



「食と健康と地域」グループ発表

### 今年度の研究テーマ

- |                 |                |
|-----------------|----------------|
| ①風力発電と地域        | ⑤都会から見た鳥取      |
| ②地域おこし協力隊とまちづくり | ⑥鳥取和牛          |
| ③太陽光発電          | ⑦コナンを活用したまちづくり |
| ④地域の環境問題        | ⑧食と健康と地域       |

## 育英国体大活躍!!

10月9日(日)に行われた「いわて国体」少年女子ボドリングで、2年生高田ころろさん、古川日南子さんが優勝しました。おめでとうございます。

2人は、「途中とてもハラハラした場面がありましたが、優勝することができてとてもうれしいです。」と話してくれました。

11月4日(金)には、鳥取県庁に林昭男副知事を訪れ、成績報告と今後の意気込みを語りました。

また今年度の国体では、レスリングで3年生鳥目翔太くん5位(フリースタイル60kg級)・2年生小川元気くん5位(グレコローマンスタイル50kg級)、陸上競技で3年生坂田育斗くん5位(少年男子1000A)と、とても優秀な成績を修めました。どの生徒も育英魂を見せることができました。2020年東京オリンピックで活躍する選手となることを期待しています。これからも応援しています。



11月4日 県庁表敬訪問



陸上競技 坂田くん



レスリング 鳥目くん

### 謹んで地震のお見舞いを申し上げます

10月21日(金)に鳥取県中部を震源とする地震により、被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。発生時には、生徒たちはとても驚いていましたが、すみやかにグラウンドに避難することができました。校舎は、平成15年度に耐震工事が完了しています。

# 育英魂ここにあり



第7回大運動会  
実行委員長  
山本 清人

今年で7回目となる大運動会。当日朝まで残った雨の影響が心配されましたが、お台場公園多目的広場にて無事開催することができました。

本年度も休日開催ということもあり、お忙しい中であつたかとは思いますが、本当に多くの来場者の方に来ていただき感謝申し上げます。

## 最高の運動会をありがとう

1年生保護者

高校初の運動会。前日からの雨も上がり、こっそり応援に行ってみるつもりが、たくさんの方の応援の方にびっくりしました。

リレーでの迫力のある走りはさすが高校生ですね。レスリング部のパフォーマンスは楽しませていただきました。

保護者の玉入れと綱引きは、応援と団結に感動しました。3年D組の集団行動もすばらしく、とても感動しました。どの競技も3学年が同じ競技をするので、学年での迫力の違いがあり楽しかったです。

お台場の緑にいやされ、育英生の団結力あるパワーをいただき、最高の1日でした。来年もさらに成長した姿を楽しみに応援に行きます。

## 子の成長の証

1年生保護者

高校生の運動会というものを初めて観ました。

子ども達が、仲間と楽しげに協力し競技する姿は、とても新鮮でした。身体的成長はさることながら、精神面の成長も垣間見た気がしました。「もう小、中学生ではないのだ。」と親として、ひとつの区切りを見る思いでした。

快晴の空の下、親も大きな一歩を踏み出す運動会でした。感謝。

## 笑いとお感動ありがとう

3年生保護者

運動会当日の朝まで雨で、本当に運動会ができるの?? 大丈夫かなと心配しながらお弁当作りをしていました。ところが、だんだん晴れて、それどころか暑く晴天となり、快晴の中、運動会が始まりました。

初めてお台場に腰を据えて見学することができ、仕事をそっちのけで、祖母たち3人で大声を出しながら応援して1日過ぎました。なかなかユーマアのあの競技や、真剣に走る姿、1年・2年に比べると、やはり3年生はお兄さん、お姉さんで責任感があるように見えた姿など、とても楽しかったです。3年生は、下級生と共に協力している様子が見られ、3年間という時間の大きさを感じました。育英の生徒は男女共にクラス仲良しだなあと見ていて気持ちが和みました。

学校生活が充実していると思えます。

今年度の大運動会のテーマである「激戦感動」のもと、各クラスが一致団結して取り組むことができました。新設された部活対抗リレー、そしてタイヤ取りでは少々過激ではという意見もありましたが育英魂を垣間見ることが出来ました。また今年度は3年生の力が存分に発揮された大運動会になったように感じます。行進・3Dの集団行動そして全てに取り込む姿勢に関して、後輩の模範となるような姿が見受けられました。運動会終了後のアンケータにも充実感・達成感に満ちた言葉が多く書かれていました。この運動会で得た力や感じたことを今後の学校生活に活かしていただけることを期待しています。

# 10月1日(土) 大運動会 激戦! 協力! 達成感!



部活対抗リレー



集団行動



クラス対抗リレー



綱引き



育英体操



開会式



大縄跳び



百足競走



タイヤ取り



100m



部紹介



ハリケーン

## 運動会の感想

(アンケートより)

- ★選手が本気で走る姿を見て感動した。
- ★何回見てもこの運動会は楽しくていいですね。
- ★在校生の成長が見られてよかった。
- ★元気いっぱいとても迫力がありません。
- ★全生徒が各競技に全力で取り組んでいる大変すばらしい運動会です。毎年楽しみにしています。
- ★部活対抗リレーは、レスリング部以外はどの部が走っているか分からず残念でした。何部かが分かるようにしてほしいです。

### PTA人権講演会について

PTA人権 同和教育推進委員会委員長  
宮崎久美

今年の講演会は、発達障がい理解促進活動をされている森泉さんに「ポイント5つ！我が子を自立した大人に育てる方法」と題し講演していただきました。障がいの有無に関係なく子どもの感じ方を尊重した子どもとの接し方を学ばせていただきました。講演を受けて参加者の中には切実な悩みを発言していただいた方もあり、今回の講演会が有意義なものになったと感じました。子どもたちが自分らしさを失う事無く充実した高校生活を送れるように人権同和教育推進委員会も多様性を認める活動をしたいと思えます。障がいの有無に関係なく個人の存在を大切にすること、そういう社会の実現に向けて活動をしていくつもりです。



講演者 森泉さん

### 公開人権教育LHR

人権教育主任 松尾晴夫

人権教育LHRの公開授業では、11月10日(木)に実施したそれぞれの講演を受け、1年生「社会の多様性を認める生き方」、2年生「男女共同参画社会の実現」、3年生「結婚差別が存在しない社会の実現」をテーマに話し合いました。

21名の保護者参観があり、いつもより、緊張した様子でしたが、グループで話し合ったり発表したりと、人権問題について深く考える機会となったようでした。

来年度は、PRの方法や開催日時を工夫し、より多くの保護者に参加していただきたいと感じています。



2年A組 人権LHR

## 平成28年度 鳥取県高等学校PTA指導者研究大会

とき 平成28年11月6日(日)  
ところ 米子市淀江文化センター (さなめホール)



平成28年11月6日(日)に、PTA指導者研究大会が開催されました。表彰式では、本校からはPTA活動の充実や発展に尽力いただいた5名の保護者が、その功績を讃えられました。その後、「高等学校における主催者教育」について、県教育委員会高等学校課指導担当係長・岩本孝治氏にご講演いただき、さらに県立高校2校の事例発表がありました。

### 鳥取中央育英高等学校 PTA表彰者

遠藤 明子	森本 優子	長谷川 勝矢	北野 勝宏	古川 厚子
-------	-------	--------	-------	-------

### 編集後記

鳥取県中部地震が起きましたが、皆様のご家族は大丈夫だったでしょうか。

私の住んでいる町では、当日の夜に炊き出しが行われ助け合う姿が見られました。

災害は起きてほしくはありませんが、こんな時にこそ人とのつながりを感じられるのではないのでしょうか。

### 育英生の お昼休み

生徒のみなさんに  
おいしいパンを...

本校では、昼休みに北栄町にある「遠藤製パン所」のパン販売が行われています。

「あんぱんは最高においしい」と生徒から大人気です。

また、月曜日と木曜日には「東伯けんこう」がカレーや焼そばなど、温かいメニューの出前も提供していただきます。

